

Enfocarse en la educación del carácter

En la Escuela Primaria de Dorton, los buenos modales y valores para la vida diaria son parte del currículo

Aunque nuestro proyecto afiliado la Escuela Primaria de Dorton en el Condado de Pike en Kentucky es una escuela más vieja que se formó en 1929, el personal y los administradores ahí han implementado unas tácticas progresivas para asegurar que nuestros niños patrocinados y no patrocinados estén recibiendo una educación completa que incluye aprender valorables lecciones éticas. Durante un viaje al Condado de Pike para visitar a nuestra Coordinadora Voluntaria Alisa, nuestra Directora de Programas Estadounidenses, Renée Kube, se enteró de los esfuerzos de la escuela no sólo para enseñar lo académico a los niños, sino también para incorporar la educación del carácter.

¿Qué es la educación del carácter?

Según el Departamento de Educación Estadounidense, *“La educación del carácter enseña los hábitos de pensamiento y acción que ayudan a gente a vivir y trabajar juntos como familias, amigos, vecinos, comunidades y naciones.”*

“La educación del carácter es un proceso de aprendizaje que capacita a estudiantes y adultos de una comunidad escolar para aprender, importarse con y actuar según los valores éticos principales, como el respeto, la justicia, la virtud cívica y el civismo, y asumir responsabilidad de uno mismo y de los demás. En tales valores principales, formamos las actitudes y acciones que son el sello de las comunidades seguras, saludables e informadas que sirven como la fundación de nuestra sociedad.

“Los estudiantes pasan mucho de sus vidas jóvenes en salas de clase. Este tiempo en la escuela es una oportunidad para explicar y reforzar los valores principales en los que se forma el carácter.”

Gracias a Alisa y el Centro de Recursos Familiares, la Escuela Primaria de Dorton ha hecho un compromiso para implementar la educación del carácter mientras los estudiantes están jóvenes, y muchas veces necesitando orientación mientras se crían. Para Alisa, la que recibe muy poca ayuda para ayudar a los niños que viven de la pobreza fuera de nuestro programa de patrocinio, la educación del carácter la deja tener un impacto en las vidas de los estudiantes que les ayudará a crecer, porque ellos tal vez de otra manera no tuvieran la oportunidad de aprender sobre estos importantes temas.

Más allá de lo académico

Mientras se estaban reuniendo, Alisa describió a Renée exactamente cómo conducta sus cursos de educación del carácter. Ella explicó que muchos niños de la escuela vienen de familias muy pobres. Sus padres a menudo son ineducados o ausentes de las vidas de sus hijos debido al creciente problema de drogas en el área; así que no están para enseñarles valorables lecciones éticas.

Para enfrentar estos asuntos, Alisa maneja grupos pequeños para sus estudiantes de primaria para platicar sobre los buenos modales, amabilidad y los hábitos apropiados para el estudio. Los niños mayores ven temas como la pubertad y el acoso. Alisa también trabaja en programas de concienciación sobre las drogas a lo largo del año escolar. Ella organiza una fiesta *luau* en el gimnasio con un locutor, el juego *cornhole*, *ping-pong* y otros juegos para que los niños no sólo aprendan sobre los buenos modales para la vida diaria, pero también tienen la oportunidad de poner en práctica los buenos modales en un ambiente divertido y seguro.

¿COMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Usted puede patrocinar a un niño en Kentucky en una de dos maneras: llamar a nuestra oficina a 1-800-538-5381 y hablar con uno de nuestros miembros del personal, o mandarnos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org.

Referencia:

<https://www2.ed.gov/admins/lead/character/brochure.html>